

Bercy en fête

LA LIGUE, qui fête ses vingt ans cette année, a voulu créer un événement festif autour des finales de Pro A et Pro B, dimanche prochain à Bercy. À l'initiative de Pierre Dao, une grande tente va donc être installée à l'extérieur de Bercy pendant toute la journée. Ce « basketpole » accueillera, entre autres, un tournoi sur demi-terrain et un show des Crazy Dunkers.

Tous ceux qui n'auront pas de place pourront assister aux finales devant un écran géant. Et ils devraient être nombreux puisque, compte tenu de l'état actuel des réservations, la finale se jouera à guichets fermés. Les supporters des finalistes de Pro A et Pro B devraient faire monter l'ambiance puisque Nancy a déjà mobilisé soixante bus et Roanne trois trains, alors que Besançon a prévu une dizaine de bus également.

En souvenir de la première finale de la Ligue, en 1988, qui opposait Limoges à Cholet, Stéphane Ostrowski et Michel Gomez, l'ancien joueur et l'ancien entraîneur du

CSP, seront honorés. Gomez, l'actuel sélectionneur national, qui annonce demain sa liste pour les qualifications à l'Euro, pourra sans doute discuter avec l'un des joueurs qui lui manquera le plus en septembre. En effet, comme en demi-finales à Nancy, Tony Parker a annoncé sa présence avec toute sa famille, dont sa femme, Eva Longoria, pour soutenir son petit frère, TJ Parker, arrière nancéien. En revanche, Joakim Noah, un moment annoncé, ne sera pas de la fête. Il repart aux États-Unis jeudi matin.

La finale de Pro A sera diffusée en direct à 15 heures sur Canal +. Très satisfaite des audiences, en hausse, de la saison régulière et des play-offs sur Sport +, la chaîne cryptée a décidé de mettre les petits plats dans les grands puisqu'elle prendra l'antenne à 14 h 30, une demi-heure avant le début du match pour faire monter la sauce. — M. Ba.